
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0166/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend 
Parksituation Mercatorstraße (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die umfangreichen Markierungsarbeiten für die Sicherung privater Ausfahrten sollten dann 
durchgeführt werden, wenn die Anwohner dies für notwendig halten. Die Anwohner sollten 
sich, gerne auch über den Ortsvorsteher, bei der Straßenverkehrsbehörde bezüglich der ge-
wünschten Markierung melden. Bis jetzt liegen der Straßenverkehrsbehörde keine Anträge der 
Anwohner vor. 
 
Mainz, 27.03.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


